



Ratifican altas calificaciones a Fonacot para sus operaciones bursátiles

MÉXICO, DF., 14 de junio de 2015.- Como resultado de la capacidad y propensión que tiene el Instituto FONACOT para seguir contando con la confianza de los inversionistas en sus emisiones de papel, Fitch Ratings ratificó las calificaciones de largo y corto plazo que le ha otorgado a la institución para sus operaciones bursátiles, informó el Director General del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores, César Alberto Martínez Baranda.

De acuerdo con un comunicado de prensa, las calificaciones AAA(mex) y F1+(mex) para la emisión de certificados bursátiles, que Fitch Ratings fijó para largo y corto plazo respectivamente, están vigentes y reflejan la capacidad y propensión que tiene el Instituto FONACOT de que sus emisiones de papel continúen contando con la confianza de los inversionistas, señaló el funcionario.

El Director General del Instituto FONACOT abundó que éste es una institución financieramente sana y que las calificaciones que le han otorgado las empresas calificadoras internacionales le han permitido emitir papeles bursátiles de una alta demanda en el mercado.

En las colocaciones realizadas por el INFONACOT en 2013 y 2014, recordó Martínez Baranda, se han manifestado posturas cuatro veces superiores al monto ofertado por el Instituto y explicó que esto ha permitido contar con un soporte por parte del Gobierno Federal que hasta el momento, durante la actual administración, no ha sido necesario utilizar, pero sigue estando disponible en caso de ser requerido.

Por lo anterior, dijo, no se esperan cambios en las calificaciones dadas a la financiera al servicio de los trabajadores, que se ha convertido en una entidad estratégicamente importante para las políticas sociales del Gobierno Federal debido a su sano desempeño y, sobre todo, a la relevante función social que cumple: otorgar financiamientos accesibles a los trabajadores de los sectores privado y público para que adquieran bienes y paguen servicios.

El Instituto FONACOT realizó el año pasado dos exitosas colocaciones de certificados bursátiles por 3 mil millones de pesos, que le permitió extender el universo de otorgamiento de créditos a los trabajadores y al cerrar 2014 se habían canalizado 11 mil 221 millones de pesos a través de un millón 725 mil 468 créditos, en beneficio de 6.6 millones de trabajadores y sus familias.

Las calificaciones del Instituto FONACOT están al nivel más alto en la escala nacional, por lo que implícitamente existe una elevada expectativa de recibir soporte tanto de los inversionistas como del Gobierno Federal para continuar con su función. Fitch Ratings y HR Ratings han otorgado las calificaciones AAA (mex) y F1+(mex) así como HRAAA y HR+1, respectivamente, que son las máximas calificaciones de calidad crediticia a corto y largo plazos.

Esto le ha permitido al Instituto convertirse en una de las primeras instituciones autorizadas bajo el nuevo esquema de emisor recurrente ante la Bolsa Mexicana de Valores.